

Dentro de las actividades de la Semana Europea del Agua

Jaime Palop participa en Estrasburgo en una Conferencia sobre la gestión del agua

 Está co-organizada por la Comisión de Medio Ambiente, Agricultura y Asuntos Territoriales de la Asamblea Parlamentaria y el Congreso de Poderes Locales y Regionales del Consejo de Europa

20 oct. 05.- El director general del Agua del Ministerio de Medio Ambiente, Jaime Palop, ha participado hoy, en Estrasburgo, en la Conferencia "La gestión del agua: una responsabilidad compartida", co-organizada por la Comisión de Medio Ambiente, Agricultura y Asuntos Territoriales de la Asamblea Parlamentaria y el Congreso de Poderes Locales y Regionales del Consejo de Europa.

En su intervención, Jaime Palop ha puesto de manifiesto la necesidad de que los países mediterráneos definan su singularidad histórica, cultural y climatológica y, ha señalado, que esta singularidad se ha de tener el cuenta a la hora de construir una política del agua común.

La Conferencia "La gestión del agua: una responsabilidad compartida", que se enmarca dentro de las actividades de la Semana Europea del Agua, aborda la gestión del agua como un desafío para todos los involucrados en la toma de decisiones a nivel local, regional y nacional, incluyendo a los parlamentarios. Asimismo, trata cuestiones relacionadas con los recursos hídricos, su gestión actual y la cooperación regional, parlamentaria y europea en esta materia.

La Declaración Final que emanará de la Conferencia será una contribución europea al IV Foro Mundial del Agua que, bajo el lema "Acciones locales para un desafío global", tendrá lugar en Ciudad de México en marzo de 2006.